

Ambrumesnil : Frédéric Porcq, l'employé communal, a passé vingt-quatre ans au village

Publié le 21/01/2015



La cérémonie des vœux a permis de rendre hommage à Frédéric Porcq, l'employé communal, qui quitte Ambrumesnil pour les Deux-Sèvres et Augé, une commune un peu plus importante. Arrivé en 1990 du Quesnoy, dans le Nord, Frédéric Porcq a remplacé Jules Noblesse qui partait en retraite. Depuis cinq à six ans, il demandait sa mutation sous d'autres cieux et son désir a enfin été satisfait. Le maire, Norbert Letellier, l'a remercié pour son dévouement et le travail accompli avec le sourire et un réel sens du service public. Il a aussi souhaité la bienvenue à son successeur, Jonathan Vallet.